



西高通信 第3号 自主・敬愛・創造

Nishihara high school Newsletter 2023 発行：島田 純

「南風堂々」さあ前を向け！



4月29日中城村民体育館で開催されたバスケットボール地区大会の一コマ。県総体の前哨戦としての対外試合となります。残念ながら勝利することはできませんでしたが、プレーの随所に王者の片鱗をみることができました。負けたからこそ、そこに課題を見つけ、自身のプレーを振り返り次回に繋げる。それを「成長」と呼ぶのではないのでしょうか。そして、今まさに皆さんは、学校（教室）で学んでいる主体的に探究的な見方や考え方を働かせ、横断的・総合的な学習を行うことを通して、「思考力・判断力・表現力」「学びに向かう力、人間性等」が育てられているのです。それを実践して欲しいと思います。「総体では南風堂々！ばんみかせ！」

「進路のしおり」活用のススメ

本年度版「進路のしおり」が配布されました。この1冊で本校の過去の進路状況から進路決定に至るためのガイダンスまでしてくれます。是非しっかり活用してください。



校長の目線

・・・知的好奇心は突然やってくる。先生の持つ「知の扉」をノックしろ！



放課後講座の一コマ。真剣に問題に取り組む生徒の姿が印象的でした。進路部が提供する各種講座には部活道前や帰宅前の隙間時間を活用できるものがあります。是非多くの生徒が活用して欲しいと思います。放課後の図書館や空き教室でも勉強する生徒を見かけます。「家庭学習を学校でやってしまう。」という意味でも有効ですし、学習の積み重ねは決して裏切りません。自学を継続して取り組んで下さい。

「面白い。不思議。なぜそうなるの？・・・もっと知りたい。」知的好奇心は突然やってきます。その様なき先生方の「知の扉」をノックしてください。きっとさらなる学問の深みに誘ってくれることと思います。学問は人生を豊かなものにします。日々の授業には知の宝が沢山つまっています。

「進路のしおり」の活用もお忘れなく！

